

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

Les responsables des structures de base présentés aux militants



Le secrétaire départemental, Mathias Koussous Nzikou et..



...les responsables fédéraux, Amédée Justin Tchinga..



... et Héléne Mougola, présentés aux militants et sympathisants PDG.

IMM
Lébamba/Gabon

Ils ont pour mission de donner vie au parti en travaillant de concert avec les militants et sympathisants, de ratisser large, pour garantir des lendemains victorieux au PDG, notamment aux élections législatives prochaines.

NOMMES et élus lors du dernier congrès du Parti démocratique gabonais (PDG), les nouveaux responsables des structures de base de cette formation politique pour le compte du département de la Louétsi-Wano (Lébamba), viennent d'être présentés aux militants et sympathisants, par le membre du bureau politique, Hilaire Machima, par ailleurs ministre délégué auprès du minis-

tre de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du Développement. Ainsi, à l'occasion de la tournée politique qu'a effectuée dernièrement dans sa circonscription politique, l'ancien parlementaire, Mathias Koussou Nzikou (secrétaire départemental), Hilaire Mouissi Mayombo, Jean-François Pongui Mombo, Héléne Mougola et Amédée Justin Tchinga, tous mana-

gers des fédérations politiques communales et cantonales, ont pris langue avec les populations. A la commune comme dans les deux cantons, Wano-Biroundou et Louétsi-Soungou, le premier responsable politique du département de la Louétsi-Wano a présenté ces premiers leaders des structures de base du PDG, à leurs différents publics. Non sans recommander à tous de tra-

vailer de concert pour garantir des lendemains victorieux au parti. « Responsables, militants et sympathisants, je vous exhorte tous de conjuguer vos énergies pour ratisser large. Car l'heure n'est plus au sommeil, tant que les élections ne se sont pas encore déroulées. Entrez causeries politiques, échanges explicatifs, campagnes de sensibilisation de porte-à-porte. Et multi-

pliez les stratégies d'occupation de terrain pour vendre la philosophie du PDG, dont le sens est détourné par nos adversaires politiques. Montrez ainsi à ceux qui n'ont pas encore compris, l'importance de voter le candidat qui défendra les couleurs de notre parti», a recommandé le membre du bureau politique, Hilaire Machima, aux promus.

Haut-Ogooué/Département de la Lebombi-Leyou/Moanda/Religion/Assemblée de clôture de l'Union chrétienne des hommes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCHEEG)

Mise en service d'une nouvelle salle de culte

G.L.
Moanda/Gabon

LE vice-président régional de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) de Mbaya (Franceville), pasteur Adolphe Ndjoya Mapoueng a procédé, le dimanche 8 juillet dernier, au dévoilement de la plaque inaugurale de la nouvelle salle de culte de la chapelle de Léyima, à Moanda. Autour de lui, pour consacrer et bénir cet espace qui abritera également, dorénavant, toutes les activités religieuses et prières des enfants avant leur admission dans la maison de Dieu, l'aumônier sectoriel de l'Union chrétienne des hommes de l'Eglise évangélique du



Le collège des pasteurs a procédé...

Gabon (UCHEEG), pasteur Jeannot Ekome-Mve ; le pasteur local de la paroisse de Léyima, Guy Modeste Essono Mve, les diacres et autres anciens de l'Eglise. Le

tout dans une ambiance entretenue par les chorales, en présence de nombreux fidèles et invités. Officiant pour la circonstance, Adolphe Ndjoya Ma-



... à la bénédiction du bâtiment.

poueng a déclaré qu'après plus d'une quinzaine d'années d'existence dans la province du Haut-Ogooué, l'EEG, à travers sa paroisse de Léyima à Moanda,

amorce une étape très importante de son histoire par la dédicace d'une salle de culte. Celle-ci pourra accueillir plus de 100 fidèles, y compris les enfants de

l'école du dimanche. Pour lui, c'est un événement de taille qui a alors mobilisé tous les membres du bureau du conseil régional de l'Ogooué-Ivindo Sud-Est. Raison pour laquelle, au nom du pasteur-président de la région, pasteur Evouna Minzie, il a exprimé sa gratitude au conseil presbytéral de Léyima et à tous ceux qui ont contribué à la matérialisation de cette œuvre. Le vice-président de l'UCHEEG, Jean Michel Abourou Eyalou a, lui, présenté à l'assistance le rapport moral des activités de l'année ecclésiastique 2017-2018 au sein de la paroisse. La partie financière ayant été décortiquée par le trésorier paroissial, Arsène Nzeng Elono.

Les brèves de Bitam

Un marché à ciel ouvert en gestation au centre-ville

Faute d'espace disponible, du fait du surnombre de commerçants dans la cité, certains vendeurs, semble-t-il avec l'accord de l'Hôtel de Ville de Bitam, ont décidé de s'installer à la tribune officielle, en plein centre-ville. Malheureusement pour eux, l'endroit ne présente pas le moindre confort. Pas même un hangar pour les protéger du soleil, tandis que les produits vendus sont exposés à même le sol.



Ici, seuls les détenteurs de parasols s'en sortent à bon compte.



Aérodrome de Bitam : la descente aux enfers continue Fermé au trafic depuis

plusieurs années déjà, l'aérodrome de Bitam, situé à un jet de pierre de la place publique, et qui faisait la fierté de la contrée, se dégrade continuellement. La nature ayant horreur du vide, la piste est envahie par une épaisse végétation. Les bâtiments qui servaient de bureaux administratifs se trouvent, quant à eux, dans un état de décrépitude avancée. Même constat pour ce qui concerne la tour de contrôle. Celle-ci, depuis plus de six ans, ne sert plus à rien.